
ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DA MARINGÁ 

PREVIDÊNCIA. Aos quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e dezenove, reuniu-se o 

Conselho de Administração da Maringá Previdência, ordinariamente, na sede da mesma, com 

a presença dos membros: Wilson Antonio Braz (Presidente), Damaris Gonçalves Josepetti 

(Secretária), Amilton Dantas, Douglas Gaivão Vilardo, Edson Paliari, Hermes Salgueiro da Silva e 

Miguel Campanha Junior. Estiveram presentes, também, a Diretora Superintendente, Cinthia 

Soares Amboni, Diretora Financeira e Previdenciária, Maria Silvana Barbosa Frigo, o Diretor 

Administrativo, José Maria Gomes Ribeiro, e o Presidente do Comitê de Investimentos, José da 

Silva Neves. Iniciando os trabalhos, o Presidente agradeceu a presença de todos e colocou em 

discussão o Item 1 — Comitê de Investimentos: a) Informação sobre as alocações dos valores 

referentes ao superávit das contribuições previdenciárias do mês de maio/2019. Foi alocado 

em 31/05/2019 o valor de R$ 3.789.880,41, no Fundo Caixa Fl Brasil IMAB-5 TP RF LP. b) 

Solicitação de autorização para aplicações de recursos em Renda Fixa nas instituições 

financeiras Caixa Econômica Federal e Bradesco, no valor total de R$ 25.000.000,00, da 

seguinte forma: R$ 5.000.0000,00 do BB PREVID RF IRF-M para Caixa Novo Brasil Renda Fixa 

REF IMA-B LP, no valor de R$ 1.500.000,00, para o Bradesco Inst. FIC IMA-B TP RF LP, no valor 

de R$ 1.500.000,00, e para compra de Títulos Públicos direto do Tesouro, no valor de R$ 

2.000.000,00; e R$ 20.000.000,00 do Caixa Fl Brasil IDKA IPCA 2A RF LP para Caixa Brasil IMA-

B5+ TP Fl RF LP, dividido em 4 etapas de R$ 5.000.000,00 cada. O conselheiro Douglas, após 

consulta ao processo, destacou que o posicionamento da empresa contratada Crédito 

Mercado Consultoria em Investimentos é contrário a essa alocação. Devido à complexidade da 

matéria, a votação do parecer foi transferida para a próxima reunião, para que os membros do 

conselho pudessem analisar melhor o processo e as alocações sugeridas. Item 2 — Recurso ao 

Conselho de Administração de Antonio Rocha Verri, referente ao indeferimento de seu pedido 

de aposentadoria, com utilização do tempo de guarda mirim. Foi designada relatora a 

conselheira Damaris Gonçalves Josepetti. Item 3 — Assuntos Gerais. A Diretora 

Superintendente convidou os conselheiros para o treinamento do sistema da empresa Crédito 

& Mercado, que acontecerá no dia 06/06, quinta-feira, às 14 horas, na sala de reuniões do 

Gabinete do Prefeito. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, lavrando-se a 

pre nte ata que, depois de lida e aprovada, segue devidamente assinada pelos 
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